

Les dirigeants boliviens dirigeront le meeting organisé à l'occasion de l'anniversaire du MAS

Image not found or type unknown

La Paz, 26 mars (RHC) Le leader du Mouvement vers le Socialisme (MAS), Evo Morales, et le chef de l'Etat, Luis Arce, dirigeront ce dimanche à Cochabamba une cérémonie marquant le 28ème anniversaire

de l'organisation politique la plus importante de la Bolivie.

"Fidèles aux principes de respect et de fraternité du MAS-IPSP (Instrument politique pour la souveraineté des peuples), nous inviterons nos frères, le président @LuchoXBolivia et le vice-président @LaramaDavid (...), a écrit M. Morales sur son compte Twitter, en référence à l'invitation adressée au président et au vice-président, David Choquehuanca.

Le premier ex-président indigène de Bolivie a également étendu l'invitation à toutes les autorités nationales, départementales et municipales élues sous cet acronyme, comme il l'a indiqué sur le réseau social.

La vice-ministre de la Communication, Gabriela Alcón, a confirmé lors d'une conférence de presse qu'Arce et Choquehuanca seront présents à la célébration qui aura lieu au stade d'Ivirgarzama, à Cochabamba, ce dimanche à 11 heures, heure locale.

Il a précisé que le président rentrera de la République dominicaine, où il a prononcé un discours le 25 mars lors du 28e sommet ibéro-américain des chefs d'État et de gouvernement.

En 2022, l'événement anniversaire a eu lieu à Oruro et a rassemblé des milliers de partisans de "la plus grande organisation politique de l'histoire de la Bolivie", selon M. Arce, qui a été élu lors des élections générales de 2020 avec 55,11 % des voix.

Un an plus tôt, lors des élections infranationales de 2021, le MAS-IPSP a montré qu'il était le seul parti politique à bénéficier d'une préférence croissante au sein de la population en remportant 240 des 336 municipalités de l'État plurinational, soit 13 de plus que les 227 qu'il avait remportées lors d'une élection similaire en 2015.

Il a également remporté 19 municipalités avec 100 % des voix valides et a été le seul parti à présenter des candidats qualifiés dans toutes les municipalités du territoire national, où il a consolidé sa base électorale, en particulier dans les zones rurales, qui représentent entre 25 et 30 % de la population nationale.

Cependant, tout au long de l'année 2022 et jusqu'à aujourd'hui, il y a eu des contradictions publiques entre les soi-disant "rénovateurs", partisans du président Arce et de Choquehuanca, et les soi-disant "radicaux", partisans d'Evo Morales.

Ces divergences se sont même reflétées dans plus d'un vote à la Chambre des députés.

Face à cette réalité, l'ancien vice-président bolivien Álvaro García Linera a déclaré dans une interview à l'émission télévisée Piedra, Papel y Tinta, sur le journal La Razón, qu'une éventuelle division du MAS-IPSP serait un "suicide électoral".

García Linera a averti que Morales représente un leadership social tandis que Arce est le président du pays, et que les deux partis n'ont pas 51% des votes (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/317806-les-dirigeants-boliviens-dirigeront-le-meeting-organise-a-loccasion-de-lanniversaire-du-mas>



Radio Habana Cuba